

Liebe Gäste des Marktplatzes,

auf Ihre Anregung hin legen wir, die Neuenheimer Marktplatz-Gastronomen, hier eine Unterschriftenliste aus. Wenn Sie der Meinung sind, dass eine Entzerrung der derzeitigen Bestuhlung auf dem Marktplatz ein Gewinn wäre, freuen wir uns sehr über Ihre Unterschrift.

_Der Hintergrund

Jeden Tag werden wir gefragt, warum sich die Außenbestuhlung so dicht gedrängt auf einen Fleck konzentriert und damit nicht nur für viel Verwirrung sorgt, sondern auch von vielen Gästen als sehr ungemütlich empfunden wird.

Die Antwort: Eine bislang bestehende Regelung konzentriert die Außenplätze der Gastronomie in der westlichen Ecke des Marktplatzes.

_Wichtig

Es geht hier **nicht** um eine Ausweitung der gastronomisch genutzten Gesamtfläche auf dem Marktplatz. Sondern um eine sinnvolle Verteilung der Sitzflächen und eine auflockernde Raumordnung, die zudem der Ästhetik des Marktplatzes zugute käme. Z. B. durch die Positionierung der Außenplätze des Caffè Auszeit direkt vor der eigenen Tür oder die Ermöglichung von etwas mehr Raum zwischen den Tischreihen für eine leichtere Passage von Kinderwagen und älteren Menschen.

Regeln können verändert werden, wenn gute Gründe dafür sprechen!

Wir würden es sehr begrüßen, der Schönheit des Neuenheimer Marktplatzes besser gerecht zu werden. 😊



Unterschreiben Sie bitte an der Bar oder fragen Sie Ihren Service nach der Unterschriftenliste.

Ihre Marktplatzgastronomen
